



www.mg.co.id

## Barcelona Diyakini Segera Bangkit

**BARCELONA (IM)** - Robert Lewandowski meyakini kepindahannya ke Barcelona terjadi di waktu yang tepat. Lewandowski bertekad mengembalikan kejayaan Barca seperti sebelumnya. Tetapi sangguklah ia membuktikannya?

Pemain asal Polandia itu bergabung Barcelona setelah ditebus dengan kesepakatan yang bisa mencapai 50 juta euro. Lewandowski mendarat di Camp Nou setelah delapan tahun yang sukses bersama Bayern dengan memenangi seluruh gelar yang tersedia.

Kedatangan Lewandowski menandai perombakan skuad yang dilakukan Barcelona di musim panas ini. Selain penyerang berusia 33 tahun itu, Blaugrana juga sukses mendatangkan Franck Kessie, Raphinha, Andreas Christensen, Pablo Torre dan Jules Koude. Barca bahkan masih memburu gelandang serang Manchester City Bernardo Silva.

Barcelona belakangan ini memang seret gelar juara usai hanya memenangi satu Copa del Rey. Pada musim lalu, Gerard Pique dkk bahkan nirgelang untuk kali kedua dalam tiga musim terakhir.

Lewandowski saat ini dianggap sebagai salah satu pemain terbaik di dunia. Kalau bukan penyerang tengah

terbaik di Eropa saat ini. "Ketika saya mengetahui bahwa Barcelona tertarik membawaku ke klub, saya selalu berpikir bahwa ini adalah momen yang sempurna buatku dan buat klub. Saya toh tidak ingin menghabiskan seluruh karierku hanya bermain di satu liga saja," kata Lewandowski sebagaimana diwartakan Marca.

Ia pun menegaskan, sudah saatnya Barca mendapatkan banyak gelar lagi. "Semuanya berjalan dengan baik di Bundesliga. Itu adalah pengalaman yang bagus untukku tapi aku sudah tahu bahwa aku mengambil sebuah langkah maju dengan pergi ke La Liga. Saya rasa sudah terlalu lama bagi Barcelona tanpa memenangi banyak gelar juara. Saya yakin kami akan memenanginya," kata Lewandowski. ● vdp



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemoin Barcelona

## Gabriel Jesus Tepat untuk Arsenal

**LONDON (IM)** - Gabriel Jesus dinilai sebagai transfer jitu dari Arsenal. Ia tampil begitu berbeda bersama Arsenal ketimbang saat di Manchester City. Ia merapat ke Arsenal dari Manchester City dengan nilai transfer 46,9 juta Pound musim panas ini.

Tak butuh waktu lama, pemain asal Brasil ini langsung menjadi andalan di lini depan Meriam London. Itu artinya dia cepat beradaptasi. Pada laga terakhir saat The Gunners menang 4-2 dari Leicester City, Jesus bikin dua gol dan dua assist.

Kehadirannya memberi dampak begitu besar bagi daya serang Arsenal. Pengaruh Jesus bikin Arsenal menjalani awal yang baik di Liga Inggris 2022/2023 dengan mengemas dua kemenangan dari dua laga.

Mantan pemain Leeds United, Noel Whelan, menilai Jesus adalah transfer sukses dari Arsenal. Penyerang 25 tahun tersebut disebut sebagai upgrade

dari Alexandre Lacazette dan Pierre-Emerick Aubameyang. "Ini adalah sesuatu yang jitu dari Arsenal. Mereka mengidentifikasi seseorang yang akan membuat mereka mencetak gol setelah Lacazette dan Aubameyang pergi, dan dia cocok," ujar Whelan dikutip dari Football Insider.

Jesus tampil sangat baik di Arsenal karena diberi kepercayaan sebagai ujung tombak. Hal yang tak didapatnya di Man City karena kerap kali harus bermain melebar.

"Saat ini, Yesus terlihat berbeda sama sekali dan pemain yang berbeda. Kami melihat apa yang dia hasilkan sekarang secara sekilas di Man City, tetapi dia sekarang sangat positif, menghabiskan banyak waktu di kotak 18 yard itu," kata Jesus. ● vit



GABRIEL JESUS  
Pemain Arsenal



Harry Maguire (kiri) dan Cristiano Ronaldo jadi sorotan terkait performa MU.

## Peliknya Permasalahan di MU

**Para fans Manchester United dikabarkan masih kecewa dengan penampilan Harry Maguire dalam mengawal lini pertahanan Setan Merah.**

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) memulai Liga Inggris 2022/2023 dengan amat buruk. Pasukan Erik Ten Hag itu tumbang dalam dua laga beruntun dan jeblos ke dasar klasemen sementara tanpa poin sama sekali.

Setan Merah tumbang 1-2 saat menjamu Brighton & Hove Albion pada match pertama. MU kemudian menyerah empat gol tanpa balas sepekan kemudian.

Dua kekalahan beruntun itu menjadi rekor buruk bagi Ten Hag selaku manajer baru MU. Juru taktik Belanda itu menjadi pelatih kedua MU yang kalah dalam dua laga awal Liga Inggris setelah John Chapman di tahun 1921.

Performa memalukan itu tak lepas dari sorotan legenda AC Milan, Marco van Basten. Pria Belanda tersebut menuding hasil-hasil buruk Setan

Merah tak lepas dari pramusim yang dilakoni Harry Maguire dan kawan-kawan.

MU melakoni laga-laga uji coba ke berbagai negara seperti Thailand, Australia, serta Norwegia. Tur pramusim keliling dunia dinilai Van Basten sebagai tindakan konyol yang mematkan tim.

"Apa yang tampak aneh bagi saya adalah mereka melakukan semacam perjalanan dunia setiap tahun sebagai persiapan. Itu mematkan bagi tim. Itu konyol dan idiot. Mereka harus berhenti karena sangat buruk secara fisik bagi para pemain. Mereka melakukan semua yang mereka bisa untuk menghasilkan lebih banyak uang, tetapi itu konyol," kata Van Basten kepada Ziggo Sport.

Selain itu, sejumlah isu terus mengganggu kondisi internal MU. Yang paling mencolok adalah terkait Cristiano

Ronaldo. Bukan rahasia lagi, kalau Ronaldo terus diberitakan akan hengkang.

Ronaldo sendiri membantah pemberitaan yang menyebutkan dirinya ingin meninggalkan Manchester United. Namun saja Jorge Mendes selaku agen CR7 juga dilaporkan masih terus bergerak mencari klub baru yang mau merekrutnya.

Setidaknya sudah tiga kali Ronaldo mengeluarkan pernyataan bahwa kabar dirinya ingin meninggalkan MU hanyalah bujukan media saja. Bantahan terbaru dilakukan pada pekan ini.

"Mereka akan tahu, saat mewawancarai saya dalam beberapa minggu ke depan. Media berbohong. Saya punya buku catatan dan dalam beberapa bulan terakhir, dari 100 berita soal saya, hanya ada 5 yang benar. Bayangkan bagaimana jadinya itu. Percayalah itu," tulis Ronaldo dalam sebuah balasan kepada akun fan base-nya di Instagram.

Bisa jadi Ronaldo benar. Bisa jadi ia akhirnya memutuskan bertahan di MU. Namun bukan tak mungkin sangga-

han itu hanyalah upaya membela diri karena tak kunjung mendapatkan klub baru, sebab berita soal dirinya datang bukan dari sumber kacangan, karena diberitakan oleh media ternama seperti The Times, kemudian jurnalis dengan kredibilitas tinggi macam Fabrizio Romano.

Belum lama ini, sejumlah pemain MU mengatakan, rumor terkait Ronaldo membuat situasi internal klub tidak kondusif. Mereka pun berharap untuk menghentikan rumor tersebut.

Namun bursa transfer musim panas akan tuntas dua pekan lagi. Artinya, nasib Ronaldo pun akan segera ditentukan. Sampai saat itu, masih ada banyak kemungkinan, apakah Ronaldo betul ingin pindah, tidak ingin pindah, ingin pindah tapi tak menemukan peminat, atau justru benar-benar pindah dari MU.

Masalah lain yang dihadapi MU adalah terkait performa pemain. Harry Maguire jadi salah satu yang disorot. Sejauh ini ia masih menjabat sebagai kapten tim. Walau sempat

ada perdebatan, dirinya dinilai sudah tidak layak untuk menyandanginya.

Dilansir dari Manchester Evening News, tampaknya para fans Manchester United masih kecewa dengan penampilan Maguire untuk mengawal lini pertahanan Setan Merah. Sebab di dua laga terakhir, MU kebobolan enam kali.

Maguire dinilai tidak cepat menutup ruang dan tidak sigap menempel lawan. Meski ada pengeceulan, dirinya masih harus beradaptasi dengan bek baru Lisandro Martinez.

Dikabarkan, manajer Ten Hag akan utak-atik formasi setelah dua kali kalah beruntun di Liga Inggris. Salah satunya, diyakini mencadangkan Maguire. Di pos bek tengah, masih ada Raphael Varane, Victor Lindelof dan Eric Bailly.

Ujian selanjutnya untuk MU adalah melawan Liverpool pada Selasa (23/8) dinihari WIB. Patut ditunggu seperti apa performa The Red Devils di laga itu. Sangguklah MU bangkit? Jika tidak, permasalahan menjadi kian rumit. ● vit

## SIMONE ASIA PACIFIC CUP

### So Yeon Ryu Memimpin di Hari Pertama

**JAKARTA (IM)**- Persaingan langsung panas di round pertama Simone Asia Pacific Cup di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, Kamis (18/8). So Yeon Ryu dari Korea Selatan langsung melesat ke puncak klasemen sementara dengan 65 pukulan atau 7 di bawah par.

Hanya selisih satu pukulan dari Princess Mary Superal (Filipina) dan Lydia Ko (Selandia Baru) yang menyusul di posisi T2. Pegolf Korea lainnya, Bomee Lee menyusul dengan 65 pukulan atau 5 di bawah par. Pemain LPGA Patcharajatur Kongkrphan (Thailand) dan Kokona Sakurai (Jepang) menempati posisi T5 dengan skor 2 di bawah par.

"Sejujurnya saya sedikit gugup pagi ini. Saya datang terlambat dari Korea karena sudah lama pulang ke Korea. Tapi, semuanya terbayar dengan Bomee Lee. Bermain dengan dia membantu saya menjadi lebih rileks. Putting saya sangat

bagus hari ini dan bisa bermain tanpa bogey," kata So Yeon. Dia mencetak birdie di hole 1,3,4,7,9,13, dan 18.

Pemain berusia 32 tahun ini sudah memenangkan tiga gelar juara LPGA, yaitu Ana Inspiration 2017, Canadian Pacific Women's Open 2014, dan US Women's Open 2011. Menurutnya green di Pondok Indah sangat hijau. "Saya sangat terbantu oleh kedi dalam membaca green. Saya coba memahami green di sini dan akhirnya saya bisa bermain dengan confident," kata So Yeon. Menurutnya cuaca hari ini sangat panas, tapi dia tetap bisa fokus pada permainan karena dapat menikmati permainan bersama Bomee.

Sementara itu, Lydia Ko yang juga diunggulkan dalam turnamen berhadiah US\$ 750 ribu ini berhasil mencetak eagle di hole 18. Dia juga mencetak birdie di hole 4,10, 12, dan 17.

Pegolf amatir Patricia Walanda Sinolungan menjadi pegolf Indonesia yang



SO YEON RYU  
Pegolf Korea Selatan

mencetak hasil terbaik dengan 71 pukulan atau 1 di bawah par. Dia menempati T7 bersama dua pegolf profesional Maria Shinohara (Jepang) dan You Min Hwang (Korea).

"Start permainan tadi pagi cukup solid. First three hole bisa main dua under. First nine

finish dua under. Putting-nya hari ini cukup bagus. Aku banyak dapat birdie opportunities, tapi di sembilan hole terakhir cukup menantang. Di hole 18 saya berhasil menyelesaikan pertandingan dengan satu under," kata Patricia yang akrab disapa dengan nama Patty. Dia

mencetak lima birdie di hole 3,10,12,14, dan 18. Namun juga membuat bogey di hole 2,5,13, dan 15.

Pegolf berdarah Manado ini menyampaikan terima kasih kepada Murdaya Poo selaku Ketua Umum PB PGI karena sudah memberikan kesempatan kepada dirinya untuk ikut berkompetisi di pertandingan yang diikuti banyak pemain LPGA.

"Pressure pasti ada. Apalagi banyak pemain LPGA. Tapi saya sangat bangga bisa mewakili para pegolf amatir Indonesia," kata Patricia. Pada round kedua, dia akan bermain satu flight dengan Kristina Yoko yang juga pegolf amatir Indonesia. Mereka akan bermain bersama Kokona Sakurai dan Maria Sinohara dari Jepang.

So Yeon Ryu akan bermain di flight terakhir bersama rekan satu negaranya Bomee Lee dan dua pemain Filipina, Princess Mary dan Pauline Del Rosario. Pada flight sebelumnya, Lydia Ko dan Momoka Kobori akan bermain bersama Patcharajatur dan Saraporn Chamchoi dari Thailand. ● yan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perumahan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com